

YPACARAÍ

El distrito está ubicado en el departamento Central, a 35 km de Asunción, capital de Paraguay.

Fue fundado el 13 de setiembre del año 1887 durante la presidencia de la República del general Patricio Escobar.

Es reconocida como la “Capital del Folclore” por su tradicional Festival del Lago Ypacaraí, símbolo de resistencia contra la dictadura del general Alfredo Stroessner.

Tiene una población aproximada de 33.000 habitantes.

Limita con Caacupé, Areguá, Pirayú, Itá, Itauguá y San Bernardino.

El intendente de la ciudad del periodo 2021-2025 es Fernando Negrete (PLRA).

